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В своей законотворческой дея�
тельности областной Совет на�
родных депутатов конструктивно
взаимодействовал с администра�
цией области, органами прокура�
туры и юстиции, сотрудничал с
научными и учебными заведения�
ми, привлекал к разработке про�
ектов законов научных и практи�
ческих работников. Значительная
часть законопроектов, которые
рассматривал областной Совет,
вносилась губернатором области.
Всё это позволяло  более полно
отражать и учитывать интересы и
потребности нашего населения.

И, как подмечали крупные го�
сударствоведы, "парламента�
ризм есть режим обязательной
политической солидарности меж�
ду правительством и органом или
органами, которые признаются
авторитетными выразителями на�
родного мнения".  Хочется   наде�
яться, что это достижение сохра�
нится и в дальнейшем, кто бы ни
избирался в областной Совет и
как бы ни обновлялся состав ад�
министрации.

Я признателен и благодарен
депутатам за поддержку и вза�
имопонимание.  Мы всегда вмес�
те с вами находили правильные
решения. Верной опорой мне все
эти годы были мои заместители
— Ю.А. Тарасов,  Н.В. Парахин,
Л.В. Кретов, председатели коми�
тетов и комиссий. 

Можно было бы сказать много
добрых слов о каждом из вас, кто
честно, со всей душой и полной
ответственностью относился к ис�
полнению своих депутатских обя�
занностей. Но рамки регламента
не позволяют мне это сделать.
Одно могу сказать: годы совмест�
ной работы депутатов областного
Совета третьего созыва прошли
без сбоя, с высокой эффективно�
стью.

Депутаты прошлых созывов
достаточно насытили правовое
поле Орловщины законами. Ны�
нешний состав областного Со�
вета смог больше внимания уде�
лить совершенствованию законо�
дательного хозяйства. Всего  за
отчетный период  было проведе�
но 61 заседание областного Со�
вета народных депутатов, где бы�
ло обсуждено около полуторы ты�
сячи законопроектов, каждый
третий из них приобрёл силу за�
кона. По самым важным и акту�
альным вопросам подготовлено и
проведено 47  депутатских слуша�
ний. 

Особое внимание нам при�
шлось  уделить приведению зако�
нодательства Орловской области
в соответствие с изменениями,
произошедшими в федеральном
законодательстве. Это коснулось
местного самоуправления, госу�
дарственной службы, бюджетного
устройства, социальной защиты
населения, управления имущест�
вом области и др. Всего област�
ным Советом за третий созыв бы�
ло принято более двухсот восьми�
десяти законов, вносящих изме�
нения в базовые законы области.

На своих заседаниях мы посто�
янно заслушивали сообщения и
отчёты должностных лиц админи�
страции области по экономичес�
ким, финансовым и социальным
вопросам. Регулярно анализиро�
вался ход исполнения бюджета,
вносились необходимые измене�
ния.    

Облсовет  активно осуществ�
лял взаимодействие с Федераль�
ным собранием Российской Фе�
дерации, с органами  государ�
ственной власти субъектов Рос�
сийской Федерации. Депутаты
областного Совета постоянно
принимали участие в парламент�
ских слушаниях и заседаниях
"круглых столов", проводимых
Советом Федерации и Государ�
ственной Думой.

Всего за  отчётный период в Го�
сударственную Думу, высшим
должностным лицам государства,
в Правительство Российской Фе�
дерации нами направлено  52 за�
конодательные инициативы и об�
ращения. Правда, редко какие из
них доходили до принятия феде�
ральных законов.

Кроме того, в областном Сове�
те проанализировано почти 3,8
тысячи проектов федеральных за�
конов, поступивших из Государ�
ственной Думы, из которых более
одной тысячи  было поддержано.
За истекший период областным
Советом было рассмотрено около
2,5 тысячи законодательных ини�
циатив и обращений органов го�
сударственной власти субъектов
Российской Федерации по важ�
нейшим проблемам жизни Рос�
сии. Большинство из них мы тоже
поддержали.

Областной Совет самым тес�
ным образом  взаимодействовал
с представительными органами
местного самоуправления облас�
ти. Председатели городских Со�
ветов постоянно участвовали в
наших заседаниях. Методичес�
кая, практическая и  консульта�
тивная помощь регулярно оказы�
валась депутатам, должностным
лицам органов местного самоуп�
равления. Изучался опыт работы
представительных органов муни�

ципальных образований области
с  целью его обобщения и распро�
странения.

Уважаемые депутаты! Конечно,
за прошедшие пять лет нами сде�
лано немало. Но дело тут не
столько в количестве,  сколько в
качестве нашей работы. Теперь
можно смело сказать, что наше
законодательство проникло во
все сферы жизни общества и ста�
ло руководством к действию всех
правоприменителей  в Орловской
области.

Последний созыв отличает вы�
сокий уровень профессионалов�
практиков. Больше половины де�
путатов возглавляют предприятия
промышленности и агрокомплек�
са, транспорта, коммунального
хозяйства, учреждения здравоох�
ранения, средние и высшие учеб�
ные заведения. Одиннадцать де�
путатов имеют учёные степени
кандидатов и докторов наук. Есть
академики. Благодаря такому со�
ставу мы получили возможность
глубоко видеть процессы, проис�
ходящие в области, объективно
разбираться в них, прогнозиро�
вать нарождающиеся явления. 

Более планомерной, выверен�
ной работе над законами способ�
ствовало и создание президиума
Совета, где обсуждались все во�
просы, выносимые на общие за�
седания  Совета. Каждый проект
закона Орловской области прохо�
дил глубокую проработку с учас�
тием не только депутатов  про�
фильных комитетов, но и  широко�
го круга  специалистов, предста�
вителей всех заинтересованных
сторон.

Конечно, приоритетным на�
правлением нашей работы явля�

лась социальная сфера. Именно
через призму решения  социаль�
ных проблем мы и рассматривали
все областные бюджеты. Сообра�
зуясь с финансовыми возможнос�
тями, депутаты постоянно стре�
мились  направить максимальные
суммы средств на социальную
поддержку населения. К примеру,
в принятый нами бюджет текуще�
го года после первого чтения де�
путатами было внесено более 50
поправок, а расходная часть уве�
личена почти на  двести милли�
онов рублей.

В первоочередном порядке ко�
митетом по вопросам социаль�
ной политики (председатель —
Ф.С. Авдеев) на протяжении мно�
гих лет разрабатывались норма�
тивные правовые акты, направ�
ленные на обеспечение социаль�
ной защиты наиболее уязвимых
слоёв населения области. Другим
важным направлением работы
стал вопрос роста численности
населения. Областной Совет 
серьёзно обеспокоен демографи�
ческой ситуацией в области, и на�
ми была проработана система
льгот для многодетных и приём�
ных семей.  После вступления в
силу 122�го Федерального закона
была проведена значительная ра�
бота и принят большой блок зако�
нов по данной тематике. В усло�
виях реформирования здравоох�
ранения после долгих споров и
дебатов удалось принять Закон
"О здравоохранении в Орловской
области". Многое делалось депу�
татами для детей и подростков, их
личностного становления, нрав�
ственного воспитания. 

В последнее время мы пришли
к выводу, что наиболее эффектив�
ной формой решения социальных
и других жизненно важных вопро�
сов стала разработка областных
целевых программ. В области
разработаны и утверждены де�
сятки таких программ. Среди них:
жильё для молодой семьи; разви�
тие физкультуры и спорта, туриз�
ма на Орловщине; на страже здо�
ровья стоят программы по борьбе
с распространением наркомании
и ВИЧ�инфекции. Есть специаль�
ная программа, учитывающая  ин�
тересы старшего поколения. Все
эти документы сочетаются с фе�
деральными, а значит, получают
дополнительное финансирова�
ние. 

Понятно, что решение проблем
социальной сферы напрямую свя�
зано с развитием экономики об�
ласти в условиях рыночных отно�
шений. Главным направлением
деятельности комитета по про�
мышленности, строительству и

сфере обслуживания (предсе�
датель — А.И. Гапонов) стали раз�
работка и совершенствование
нормативно�правовой базы, спо�
собствующей устойчивым темпам
экономического роста области, а
также содействию в создании
благоприятного  инвестиционно�
го  климата, который бы обеспе�
чивал  надлежащий приток отече�
ственных и иностранных инвести�
ций.

Благодаря Закону "Об инвести�
ционной деятельности" была  ус�
тановлена разумная система
льгот и повысилась инвестицион�
ная привлекательность Орловщи�
ны. В итоге мы получили дополни�
тельно значительные финансовые
ресурсы. Логическое развитие
законодательный процесс полу�
чил в Законе "Об инновационной
деятельности в Орловской облас�
ти", который создал благоприят�
ные условия для освоения пере�
довых технологий и выпуска 
наукоёмкой продукции, повыше�
ния конкурентоспособности
предприятий. 

В своей практической работе
областной Совет особое внима�
ние уделял   вопросам наполне�
ния доходной части бюджета, ра�
ционального использования на�
родных средств, дифференциро�
вания налоговых поступлений от
физических и юридических лиц. В
поле нашего зрения постоянно
находились  проблемы подготов�
ки, принятия и контроля за испол�
нением областного бюджета на
очередной финансовый год. Нами
были приняты основополагающие
бюджеторегулирующие законы.
Ряд разработанных комитетом
по бюджету, налогам и эконо�

мической реформе (председа�
тель — Л.В. Удалова) законов был
направлен на обеспечение соот�
ветствующих налоговых поступ�
лений в бюджет. 

В истекшем периоде нам уда�
лось сформировать эффективную
структуру областных государ�
ственных органов, систему орга�
нов местного самоуправления. И
сегодня мы имеем пакет законов,
которые регулируют организацию
государственной власти и мест�
ного самоуправления. Примеча�
тельно, что мы не стали отклады�
вать реализацию Федерального
закона "Об общих принципах ор�
ганизации местного самоуправ�
ления в Российской Федерации"
до 2009 года, а стали применять
его с 1 января 2006 года. Напо�
мню, что ещё в конце 1996 года
был принят Закон "О местном са�
моуправлении в Орловской обла�
сти". Нами фактически была вве�
дена двухуровневая модель орга�
низации местного самоуправле�
ния. Она хорошо работала, и это
позволило нам безболезненно
создать систему органов местно�
го самоуправления, соответству�
ющую требованиям 131�го зако�
на, не сдвигать сроки выборов
должностных лиц и депутатов.
Орловская модель как будто
предвосхитила новое законода�
тельство. Прежде всего мы обес�
печили территориальную органи�
зацию местного самоуправления,
приняли другие важные в этой
сфере законы. 

Серьёзную лепту в совершен�
ствование системы государ�
ственного управления внёс коми�
тет по законодательству, госу�
дарственному строительству и
местному самоуправлению
(председатель — В.Н. Шорин).
Проведённая административная
реформа способствовала росту
эффективности в деятельности
органов исполнительной власти. 

В отчётный период облсовет
сформировал полновесное вы�
борное законодательство. Непро�
сто шла работа над Законом "О
выборах депутатов Орловского
областного Совета народных де�
путатов". Согласно ему у нас
впервые введена смешанная ма�
жоритарно�пропорциональная
система выборов. Кроме того, в
полном объёме подготовлена и
другая нормативная база для про�
ведения предстоящих выборов в
областной Совет. Из разработан�
ных комитетом по организации
работы областного Совета и
Регламенту (председатель —
М.И. Швецов) и утверждённых за
отчётный период документов не�

обходимо выделить принятый на�
ми регламент работы Орловского
областного Совета.

Областной Совет одним из
первых в Центральном федераль�
ном округе приступил к конкрет�
ной работе по законодательству о
земле в связи с реализацией Зе�
мельного кодекса Российской
Федерации. Важнейшим этапом
для нас явилась работа по приня�
тию Закона "Об обороте земель
сельскохозяйственного назначе�
ния в Орловской области". Проект
обсуждался на сессиях районных
Советов, на областных депутат�
ских слушаниях. Закон стал пра�
вовой  основой внедрения рыноч�
ных отношений при обороте сель�
скохозяйственных земель на Ор�
ловщине. В развитие земельного
законодательства комитетом по
аграрным вопросам, экологии
и природопользованию (пред�
седатель — А.Н. Дрогайцев) были
разработаны и другие норматив�
ные правовые акты. Весомый
вклад был внесён комитетом и в
работу над законодательством о
местном самоуправлении. Имен�
но при его непосредственном
участии были подготовлены все
необходимые документы по со�
гласованию и установлению тер�
риториальных границ всех муни�
ципальных образований области. 

Несколько слов о работе дру�
гих подразделений областного
Совета.  

Комиссия по собственности,
имущественному комплексу и
приватизации (председатель —
В.И. Тихомиров)  работала над во�
просами, затрагивающими инте�
ресы государственной собствен�
ности области. При участии депу�

татов комиссии
в основном
сформирована
законодатель�
ная и норматив�
ная база, опре�
деляющая усло�
вия устойчивого
экономического
развития облас�
ти. 

Комитет по
международ�
ным и межре�
г и о н а л ь н ы м
отношениям,
связям со
с р е д с т в а м и
массовой ин�
формации и
о б щ е с т в е н �
ными  органи�
з а ц и я м и
(председатель
— А.Н. Тихонов)

провёл большую работу по созда�
нию и утверждению символики
Орловской области — герба и
флага. В рамках своей деятельно�
сти комитет содействовал разви�
тию взаимовыгодного сотрудни�
чества с представительными ор�
ганами субъектов Российской
Федерации, организовывал и ко�
ординировал работу по выполне�
нию соглашений о сотрудничест�
ве. Было подписано соглашение с
Брянской областной Думой о вза�
имовыгодном и плодотворном со�
трудничестве исходя из обоюдно�
го стремления к установлению и
расширению межпарламентских
связей. При непосредственном
участии комитета был создан при
областном Совете молодежный
парламент. 

Большое внимание уделялось
в Совете учёбе кадров. Практиче�
ски все сотрудники аппарата  об�
ластного Совета получили или по�
лучают второе высшее образова�
ние в Орловской региональной
академии государственной служ�
бы. В ней также прошли перепод�
готовку  и депутаты нынешнего
созыва, впервые избранные в об�
ластной Совет. Всё это значитель�
но повысило интеллектуальный и
профессиональный потенциал
депутатского корпуса и аппарата.

Непрерывное совершенство�
вание законотворчества потребо�
вало и качественного изменения
в подходе к функционированию
аппарата областного Совета.
Именно в отделах аппарата  идёт
первоначальная скрупулёзная ра�
бота над каждой строкой готовя�
щегося законодательного акта.
Здесь же юридически отшлифо�
вывается законопроект после его
предварительного рассмотрения
депутатами. Аппарат осуществ�
лял правовое, организационное,
информационное, аналитичес�
кое, документационное, матери�
ально�техническое обеспечение
деятельности областного Совета.  

Особое место в нашей работе
занимало сотрудничество с об�
щественными организациями,
творческими, профессиональны�
ми союзами, представителями
деловых кругов. Постоянно на за�
седаниях областного Совета, за�
седаниях комитетов областного
Совета присутствовали предста�
вители организаций профессио�
нальных союзов, общественной
палаты и другие.

Уважаемые товарищи! Од�
ним из главных показателей каче�
ства работы властных структур
является доверие народа к этой
власти. Всё это  время к нам шли
люди с просьбами, жалобами, ис�

кали у нас защиты, помощи, сове�
та. Депутаты областного Совета
активно работали с избирателями
в своих округах. Еженедельно в
определённые дни был организо�
ван приём граждан депутатами и
их помощниками. Регулярно про�
водились встречи с избирателями
в трудовых коллективах, по месту
жительства, с общественными
организациями. Необходимо от�
метить большую работу всех де�
путатов с обращениями избира�
телей. В депутатские обществен�
ные приёмные приходят десятки
писем от граждан и организаций
по различным вопросам. Депута�
ты изучали все поступившие об�
ращения, отвечали на письма из�
бирателей.За отчётный период
непосредственно в областной Со�
вет  поступило  более одной тыся�
чи письменных обращений граж�
дан. Наибольшее их число посту�
пило от  жителей городов Орла и
Мценска, Мценского и Орловско�
го районов.

Когда мы сделали анализ этих
обращений, то получилась вот та�
кая картина.

Социально�экономические
проблемы занимают ведущее 
место в почте. Пишут о них пенси�
онеры, ветераны войны и труда,
инвалиды. Многие  письма — о
трудностях повседневной жизни,
о серьёзных недостатках в работе
жилищно�коммунального хозяй�
ства, о нарушениях законности и
правопорядка, о неправомерной
деятельности судов, юстиции, ор�
ганов прокуратуры и внутренних
дел.  

К сожалению, не всегда мы
могли реально помочь, поскольку
решение немалого числа набо�
левших проблем находится за
рамками компетенции областно�
го Совета. В то же время часть
проблем, поднятых гражданами
области и имеющих обществен�
ное значение, нашла своё отра�
жение в обращениях депутатов
областного Совета в высшие ор�
ганы государственной власти
Российской Федерации,  некото�
рые из проблем  отразились в
принятых законах области. 

Уважаемые депутаты!
В заключение хотелось бы на�

помнить, что именно мы, наде�
лённые представительными пол�
номочиями и правом законотвор�
чества, определяем стратегию и
тактику будущих перемен, закла�
дываем основы самоуправления,
разрабатываем механизм его ре�
ализации, создаем правовую базу
для деятельности органов госу�
дарственной исполнительной и
судебной власти. 

Впереди — очередные выборы.
Проводя выборную кампанию, а в
ней участвуют многие из вас, не
надо забывать, что выборы, как и
любое другое политическое со�
бытие, не должны дестабилизи�
ровать общество. Они, наоборот,
призваны объединить разумных
людей. Кандидатам в депутаты
хочу сказать, что выборы — это
прежде всего испытание народ�
ным доверием, и доверие это на�
до заслужить по праву.

Большие задачи стоят перед
будущим депутатским корпусом.
Решая их, депутаты прежде всего
должны проявлять  здравомыслие
в подходе к сложным вопросам
региона, города или района. Не�
мало придётся сделать по законо�
дательному обеспечению нацио�
нальных проектов, не всё отрегу�
лировано в вопросах местного са�
моуправления и прежде всего его
финансового обеспечения. При�
стальное внимание надо будет
уделить и вопросам демографии:
создать все необходимые усло�
вия для достойной жизни пенсио�
неров, молодёжи, многодетных
семей,   добиться роста численно�
сти населения нашей области.

В истекшие пять лет мы пре�
одолели очередную часть пути к
благополучной жизни, духовному
возрождению, геополитической и
продовольственной безопаснос�
ти. Подводя итоги деятельности
нынешнего созыва областного
Совета, скажу, что, конечно же,
хотелось сделать больше. Но что�
то не удалось, что�то не получи�
лось.  Думаю, что в ходе нынеш�
ней предвыборной кампании из�
биратели выскажут свои пожела�
ния и замечания, которые будут
учтены в последующей работе за�
конодательного органа Орловщи�
ны.

В этом зале присутствует на�
родная элита Орловской области.
Каждый из вас индивидуален,
каждый из вас — большая лич�
ность. Я глубоко признателен и
благодарен вам за совместную
работу, за те замечания, советы,
пожелания, которые вы высказы�
вали в мой адрес. Они всегда слу�
жили для меня надёжным ориен�
тиром. За прошедшие пять лет мы
стали ближе и дороже друг  для
друга. А с друзьями расставаться
всегда тяжело. Но такова диалек�
тика жизни, диалектика смены по�
колений. Завтра вместо нас при�
дёт новый областной Совет, дру�
гие люди.

Пожелаем же всем доброго пу�
ти и продолжения плодотворной
работы на благо нашего народа,
родной Орловщины!

ОБ ИТОГАХ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРЛОВСКОГО ОБЛАСТНОГО СОВЕТА 
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ ЗА ПЕРИОД С МАРТА 2002�го ПО МАРТ 2007 ГОДА

2 6 марта 2007 г.
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11 марта — выборы депутатов

Орловского областного

Совета народных депутатов

ОБРАЩЕНИЕ 

Союза женщин Орловской области 

к жителям региона 

в поддержку Орловского регионального отделения 

Всероссийской политической партии "Единая Россия"

Мы, представительницы Союза женщин Орловской области, не только
хорошо знакомы с проблемами женщин региона — мы каждый день помогаем
им разбираться в непростых для них жизненных ситуациях. Кто�то из молодых
мам не знает, что их семье положена субсидия, кто�то не в курсе, какие нужно
собрать документы для оформления льготной оплаты учебы ребенка, кому�то
просто нужна единовременная материальная помощь. И мы делаем все, что в
наших силах. Потому что семья древнее государства, в крепкой семье — его
опора. Семья и государство — это корни и крона. Чтобы дерево зеленело,
цвело и приносило плоды, нужно, чтобы корни были крепки, здоровы и прино�
сили кроне питательные соки. Мы рады, что государство наконец�то занялось
решением проблем семьи. Отношения семьи и государства — это индикатор
здоровья общества. Совсем недавно приняты и вступили в действие многие
законы, поддерживающие женщин в семье: выдаются родовые сертификаты,
вступил в силу закон о материнском капитале, в рамках национального проек�
та "Доступное и комфортное жилье" молодые семьи могут получить субсидию
на приобретение жилья. Эти проекты получили жизнь при поддержке партии
"Единая Россия". "Единая Россия" — единственная партия, которая заботится
о будущем страны и решает целый спектр проблем, переложенных во многих
семьях на хрупкие женские плечи.  Каждая женщина хочет быть уверенной в
завтрашнем дне, а для нее это будущее ее семьи. Хорошо, что сегодня госу�
дарство не просто поддержало женщин в этом желании, но и многое сделало
для этого. Сделало благодаря партии "Единая Россия". Поэтому мы, предста�
вительницы Союза женщин Орловской области, как и все женщины России,
поддерживаем именно эту партию — партию уверенности в будущем! Креп�
кая, благополучная семья — это крепкое, благополучное государство. Мы
предлагаем всем жителям Орловской области поддержать на выборах в обла�
стной совет 11 марта партию "Единая Россия".  

Председатель Союза женщин 

Орловской области

КОТИКОВА Тамара Григорьевна.

ОБРАЩЕНИЕ 

Орловского областного совета ветеранов войны, труда, Вооруженных

сил и правоохранительных органов

к жителям региона 

в поддержку Орловского регионального отделения 

Всероссийской политической партии "Единая Россия"

Мы, представители Орловского областного Совета ветеранов войны,
труда, Вооруженных сил и правоохранительных органов, выступаем за
поддержку партии "Единая Россия" на выборах в областной Совет 11 марта,
потому что работу этой партии знаем, потому что эта партия заботится о нас,
ветеранах. Депутаты от "Единой России" недавно приняли несколько
законов, и у нас увеличились пенсии, появились дополнительные льготы. Но
главное, что у нас есть, — уважение. Его нам оказывают на самом высоком
государственном уровне — и лидеры партии "Единая Россия", и президент
страны. В марте 2005 года Владимир Путин побывал в Орле, вручил
государственные награды ветеранам Великой Отечественной войны (орден
Дружбы — фронтовику�орденоносцу разведчику Николаю Русанову и медаль
ордена "За заслуги перед Отечеством" II степени фронтовику Василию
Клюковскому), побывал в Орловском областном доме ветеранов войны и
труда и побеседовал с ветеранами войны, которые стали первыми жильцами
нового корпуса. Для нас этот визит стал незабываемым событием.
Орловщина была местом ожесточенных боев во время Великой
Отечественной войны — по территории области в течение двадцати двух
месяцев проходила линия фронта. В честь освобождения Орла 5 августа
1943 года в Москве был дан первый за годы Великой Отечественной войны
салют. Орловщина — родина 179 Героев Советского Союза, и внимание
президента к нашим проблемам нам особенно приятно.

Мы знаем, что Владимир Путин ценит работу "Единой России", потому что
это партия государственного масштаба. Как и президент, "Единая Россия"
нацелена на результат — создать сильную, единую страну, за которую мы
воевали и которой гордились и гордимся. Мы, представители Орловского
областного совета ветеранов войны, труда, Вооруженных сил и
правоохранительных органов, выступаем за "Единую Россию" еще и потому,
что эта партия не только ценит славные страницы прошлого, но и заботится о
будущем. 

ЛАЗЬКО Борис Николаевич .

Председатель Орловской общественной организации

ветеранов (пенсионеров) войны, труда, Вооруженных сил и

правоохранительных органов .

ОБРАЩЕНИЕ 
регионального отделения общероссийской общественной организации 

"Союз пенсионеров России" по Орловской области
к пенсионерам и жителям  области.

Уважаемые пенсионеры и жители Орловской области! 
11 марта на Орловщине пройдут выборы в областной Совет народных

депутатов. С этим важным политическим моментом мы связываем надежду на
достойную жизнь, стабильное и созидательное развитие Орловщины. От работы
высшего законодательного органа в значительной степени зависят динамичное
движение вперед, повышение благосостояния людей. 

В областной Совет народных депутатов должны прийти зрелые, умные,
образованные, инициативные, созидательные личности, умеющие брать на себя
риск и ответственность, знающие дело, небезразличные к нуждам людей.

Именно такие профессионалы сегодня стали кандидатами от партии "Единая
Россия".

Всероссийская политическая партия "Единая Россия" создана при
непосредственном участии президента В.В. Путина. Она оказывает главе
государства активную поддержку в проведении  государственных реформ. 

Главная цель партии "Единая Россия" — обеспечить гражданам России
достойную жизнь и укрепить государство. Партия создала программу
развития России, четко определенные задачи, а именно:

� сбережение российского народа;
� создание в России экономики инновационного типа;
� искоренение коррупции и общее повышение эффективности государства.

Партия "Единая Россия" не спекулирует на имеющихся в обществе
конфликтах и разногласиях, а предлагает путь гражданского согласия. 

Партия "Единая Россия" — единственная политическая партия реальных,
конкретных дел. 

При непосредственном участии партии "Единая Россия" расходы федерального
бюджета за последние пять лет выросли почти в пять раз. Экономический рост
составлял до 7% в год. Инфляция сократилась с 20% в 2001 году до 9% в 2006 году.
Средняя зарплата выросла в 3,5 раза. Россия полностью рассчиталась по внешним
долгам, укрепила свой авторитет в мире.

Национальные проекты "Развитие АПК", "Доступное и комфортное жилье",
"Здоровье", "Образование" получили законодательную базу и заработали именно
благодаря партии "Единая Россия". 

Партия "Единая Россия" уверенно и со всей ответственностью объявила
своим приоритетом старшее поколение наших граждан. Начался всероссийский
мониторинг проблем людей старшего поколения. Основываясь на поступивших
жизненно необходимых предложениях, пожеланиях и требованиях старшего
поколения, партия в текущем году четко заявит свои конкретные предложения по
улучшению жизни пенсионеров, сформировав пакет законодательных
предложений. 

Ближайшими задачами партия "Единая Россия" считает:
� увеличение минимального размера оплаты труда;
� повышение заработной платы;
� рост пенсий и социальных пособий;
� повышение эффективности пенсионной системы.

В частности, решено:
� установить в ближайшие два года минимальный размер оплаты труда на

уровне не ниже прожиточного минимума;
� довести в 2008 году базовую часть пенсии до уровня прожиточного

минимума;
� увеличить среднюю зарплату в стране за 3—4 года до уровня не менее 20—25

тысяч рублей;
� удвоить пенсии к 2010 году;
� создать такую систему пенсионного обеспечения, которая позволяла бы

россиянам получать пенсию в размере 40—50% от их заработка, что
соответствует стандартам, принятым в развитых странах мира.

Как видим, партия "Единая Россия" не участвует в конкурсах благих
обещаний, в игре наперегонки "кто больше", она ставит перед собой конкретные
и выполнимые задачи.

Партия "Единая Россия" вселяет уверенность. 
Региональное отделение общероссийской общественной организации "Союз

пенсионеров России" по Орловской области, в рядах которого сегодня 31 560
человек, обращается к пенсионерам и жителям области: поддержите политику
экономического роста и социального благополучия! 

Придите 11 марта на избирательные участки и сделайте свой выбор в пользу
политики партии "Единая Россия", которая в бюллетене будет идти под № 3, в
пользу будущего нашей страны, нашей родной Орловщины, в пользу достойной
жизни каждого из нас! 

Обращение принято на общем собрании членов регионального отделения
общероссийской общественной организации "Союз пенсионеров России" по
Орловской области 3 марта 2007 года. 

Н.М. БАРАНЧИКОВ.
Председатель регионального отделения 

общероссийской общественной организации 
"Союз пенсионеров России" по Орловской области.

Оплачено из средств избирательного фонда избирательного объединения партии «Единая Россия».

Оплачено из средств избирательного фонда избирательного объединения партии «Единая Россия».
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